

## En marche vers Cologne

Sous les auspices du Centre Fontenelle, un groupe d'étudiantes et de jeunes professionnelles quittera Bruxelles le 16 août en direction de Cologne. Leur bus les conduira jusqu'à Aix-la-Chapelle. De là, les participantes poursuivront leur voyage à pied.

13.07.2005

Une façon à la fois symbolique et sportive de partager l'expérience de

centaines de milliers de jeunes du monde entier qui se retrouveront autour du Pape pendant quelques jours, pour approfondir leur foi sur le thème : « Nous sommes venus L'adorer ».

Dans son message pour les XXe Journées Mondiales de la Jeunesse, le Pape Jean-Paul II décrivait ce chemin comme suit : « Refaire spirituellement l'itinéraire des Mages, dont les reliques, selon une pieuse tradition, sont vénérées dans cathédrale de Cologne, et comme eux, rencontrer le Messie de toutes les nations. »

Pendant ces différents jours de marche, il y aura du temps pour parler, prier, réfléchir à ses engagements chrétiens. Le 20 août, elles se rendront au Marienfeld pour la veillée et la célébration avec le pape Benoît XVI , point culminant de

ces Journées, où tous les groupes de jeunes se retrouveront.

Le Centre Fontenelle, en collaboration avec d'autres clubs de jeunesse liés à l'Opus Dei, organise deux formules de voyage pour jeunes filles de 16 à 30 ans : le voyage à pied à partir d'Aix-la-Chapelle (départ de Bruxelles le 16 août, retour le 21 août en soirée), et un voyage plus court en bus, du 20 au 21 août. Informations au numéro 02 - 345 30 72.

La Résidence Bauloy à Louvain-la-Neuve coordonne les voyages destinés aux garçons : écoliers, étudiants ou jeunes professionnels. Trois formules sont proposées : une marche à pied à partir de Banneux pour les étudiants (du 16 au 21 août), une randonnée à bicyclette à partir de Trèves pour les écoliers (du 16 au 24 août) et un voyage court en bus le week-end des 20 et 21 août.

Informations au numéro 010 - 450  
250.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-be/article/en-marche-  
vers-cologne/](https://opusdei.org/fr-be/article/en-marche-vers-cologne/) (19.02.2026)